

## Impactante “Pesebre Viviente” cautivó al público el domingo pasado

Cultura



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 197
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 158	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/impactante-pesebre-viviente-cautivo-al-publico-el-domingo-pasado\\_11759.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/impactante-pesebre-viviente-cautivo-al-publico-el-domingo-pasado_11759.php)

# IMPACTANTE 'PESEBRE VIVIENTE' CAUTIVÓ AL PÚBLICO EL DOMINGO PASADO

*Cultura*

*Impactante “Pesebre Viviente” cautivó al público el domingo pasado*

El asombroso “Pesebre Viviente” deslumbró a los asistentes el pasado domingo.

**Tradición en Escena: El Pesebre Viviente de la Aparcería “Por Defender la Tradición”**

El pasado domingo 15, la Aparcería “Por Defender la Tradición” llevó a cabo, como ya lo hace desde hace más de 25 años, el emblemático Pesee Viviente en la Ruta 3, concretamente a la altura del Monumento a la Virgen María Auxiliadora.

Este evento reunió a aproximadamente 30 actores, entre los que se encontraban María, José, el niño Jesús, ángeles, pastores, yuyeras, reyes magos, así como niñas que deleitaron al público con sus danzas de carnavalito, todos ellos presentando ofrendas al nacimiento.

Miriam Inella, una de las integrantes de la aparcería, comentó a EL TELEGRAFO que “para esta instancia realizamos ensayos durante algunos días antes, y el día del Pesee, armamos el quincho y trasladamos los animales para los pastores, tales como burros, ovejas, vacas y perros”.

La Aparcería “Por Defender la Tradición” fue fundada el 29 de marzo de 1996 por un grupo de jóvenes que se conocían entre sí, todos vecinos de la zona de la Ruta 90 y sus alrededores.

En sus inicios contaba con pocos integrantes, pero con el tiempo se ha ido sumando gente de todas las edades, convirtiéndose actualmente en un colectivo de aproximadamente 45 personas.

Es interesante destacar que muchos de los que comenzaron actuando como niños, ahora son adultos, y sus propios hijos continúan con la rica tradición.

Inella concluyó expresando que “es un momento muy emotivo en el que muchísima gente nos acompaña y lo disfruta, por eso solamente nos queda agradecer e invitar a todos para el próximo año”.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes

# IMPACTANTE 'PESEBRE VIVIENTE' CAUTIVÓ AL PÚBLICO EL DOMINGO PASADO

*Impactante pesebre viviente cautivo al publico el domingo pasado*

## Tags

*pastores, concretamente, telegrafo, domingo, asistentes, asombroso, integrantes, aproximadamente, defender, viviente, monumento, pesebre*

## Noticias relacionadas

- 4.3 \*** *El ataque a la memoria: Vandalismo en monumento de la comunidad judía y una carta que lo justifica*
- 3.6 \*** *Enrique Antía rinde homenaje a Piria con la inauguración de un monumento y lanza críticas hacia la Comisión del Patrimonio; Willy Rey responde con firmeza*
- 4.4 \*** *La Intendencia de Montevideo condena enérgicamente el vandalismo sufrido por el monumento "Abrazo a los pueblos"*
- 4.2 \*** *Rafael Nadal comunica su adiós al tenis profesional; noviembre será el mes de su despedida en la competición*
- 4.3 \*** *Atacan el emblemático monumento "El abrazo de los pueblos" en el barrio Reus, símbolo de la comunidad judía*
- 4.4 \*** *Accidente en Avenida Italia y Centenario: automovilista bajo los efectos del alcohol intenta evadir a un ciclista y termina chocando contra un semáforo*
- 4.5 \*** *Impactante suceso: una gigantesca pitón mantiene en jaque a una mujer durante casi dos horas en la cocina de su hogar*

---

**4.5 \*** *Telenoche explora el sorprendente túnel de 220 metros en el fallido asalto a un banco en Argentina*

---

**3.9 \*** *Celebrando la tradición: Diversión y responsabilidad se dan la mano en la Expo Feria*

---

**4.2 \*** *Brillante jornada de Kung Fu – Lung Tao en Salto que cautivó a todos los presentes*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo